

Ikuti Upacara Hari Pahlawan 2020 di Kantor Bupati Solok, Kasdim 0309/Solok: Momentum Tumbuhkan Nilai-nilai Kepahlawanan

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 11, 2020 - 20:23



SOLOK - Peringati Hari Pahlawan, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo, S.Sos, M.I.Pol, diwakili oleh Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko mengikuti upacara yang dilaksanakan Pemkab Solok di Halaman Kantor Bupati Solok Aro Suka. Selasa, 10

November 2020.

Upacara yang dipimpin langsung oleh Bupati Solok H.Gusmal,SE,MM sebagai inspektur upacara dan Komandan Upacara Letnan Dua Inf Zulkifli, dihadiri oleh anggota DPRD Kabupaten Solok Ronaldo Gusmal, Kapolres Solok AKBP Azhar Nugroho S.IK, Kajari Solok Doni Haryono Setiawan,SH, Kepala Pengadilan Negeri Solok Doni Dortmound,SH,MH, dan undangan lainnya, serta diikuti satu pleton Kodim 0309/Solok, satu pleton personel Polres Solok, satu pleton Satpol PP Kabupaten Solok dan satu pleton ASN Lingkup Kabupaten Solok

Dalam amanat Menteri Sosial RI (Republik Indonesia) yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Bupati Solok H.Gusmal, disampaikan bahwa pada peringatan Hari Pahlawan Tahun 2020 dengan tema “Pahlawanku Sepanjang Masa”.

Usai pelaksanaan upacara, dikatakan Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, bahwa dulu para pahlawan kita berjuang dengan mengangkat senjata, dan sekarang kita berjuang melawan berbagai permasalahan bangsa, seperti kemiskinan, bencana alam, narkoba, paham-paham radikal dan termasuk berjuang melawan pandemi covid-19 yang saat ini melanda dunia.

Melalui momentum peringatan hari Pahlawan ini, Kasdim berharap agar nilai-nilai kepahlawanan seperti percaya kepada Tuhan Yang Maha Esa, rela berkorban, pantang menyerah, suka membantu, bergotong royong, terus dirawat dan dipupuk agar dapat tumbuh bersemi dan bergelora di dalam hati sanubari setiap rakyat Indonesia.

“Saya mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk berpartisipasi memperingati Hari Pahlawan tahun 2020, sebagai salah satu bentuk penghargaan atas jasa para pahlawan. Sebagaimana ungkapan salah seorang The Founding Fathers kita Soekarno yang menyatakan bahwa, hanya bangsa yang menghargai jasa pahlawannya dapat menjadi bangsa yang besar,” tutur Mayor Inf Hendra Bagus Arioko. (Amel)